

Haití: Cámara de diputados revoca al primer ministro



Puerto Príncipe, 18 mar (RHC) Con 93 votos a favor, seis en contra y tres abstenciones, la Cámara de Diputados de Haití revocó al primer ministro, Jean Henry Céant, aunque este estuvo ausente de la sesión.

En la Cámara alta, donde Céant se encontraba en espera de responder una interpelación, los senadores no pudieron reunir el cuórum suficiente para realizar su audiencia, que podría ofrecer un voto de confianza a Céant.

De esta manera, Haití entra en un nuevo período de desgobierno, y de acuerdo al presidente de la Cámara baja, Gary Bodeau, el jefe de Estado, Jovenel Moise deberá comenzar el proceso de elegir al primer ministro.

Entre las críticas al jefe de Gobierno, que tuvo discrepancias con Moise en los últimos meses, se encuentra la ineffectividad de su política general, la falta de medidas para mejorar las condiciones de vida de la población, así como la profunda crisis económica en que está inmerso el país.

Para algunos expertos, el voto de censura, sin apelación de la Cámara de Diputados marca el inicio de una nueva inestabilidad política, así como un período de negociaciones para la elección de un nuevo jefe de Gobierno.

Llama la atención el número de diputados a favor, teniendo en cuenta que el bloque mayoritario cercano al presidente Moise estuvo valorado en unos 60 miembros.

Con esta votación, Haití pierde nuevamente a la cabeza de Gobierno, a solo días de una nueva movilización prevista para el 29 de marzo próximo, que puede sumar además a aquellos que veían a Céant como un líder.

El notario regresó apresuradamente de su viaje de Marruecos este domingo, donde participaba en un fórum de jefes de Estado y de Gobierno para ser interrogado en ambas cámaras.

Hasta el momento, el presidente Jovenel Moise aún no se ha pronunciado.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/186144-haiti-camara-de-diputados-revoca-al-primer-ministro>



Radio Habana Cuba